

# 30 Jahre Getränkefachhandel K&F

Mit einer großen Geburtstagsparty hat der Getränkefachhandel sein 30-jähriges Bestehen gefeiert: Die Geschäftsführer Josef Fischer und Christian Krätschmer luden die Bevölkerung – und bewirteten sie zusammen mit Brauereien, Winzern, Saft- und Mineralbrunnen-Firmen aufs Beste.

Ein Aperol Spritz hier, eine edler Tropfen Wein da und natürlich frisch gezapftes Bier: Die Gäste durften aus dem Vollen schöpfen – und noch eine Spritztour mit der Bimmelbahn zur einer Betriebsbesichtigung bei Schwesterunternehmen Getränke Roth aufbrechen.

Gefeiert wurde im K&F-Stammhaus (Ludwigstr. 11), wo man für den täglichen Bedarf über 1000 verschiedenen Trägerartikeln findet, darunter die Eigenmarken „Moosweiße“, „Handwerker-Bier“, „AVA & Fruchtfaschl“. Auch die zweite Filiale in der Freisinger Straße 30 a ist feste An-



laufstelle für Kunden aus Nah und Fern. „Uns ist es wichtig, die Region mit einem breit gefächerten Sortiment zu bedienen“, unterstreicht Geschäftsführer Josef Fischer.

Mehr als 1000 Kunden schätzen das Angebot von K&F – neben Privatkunden auch Top-Gastronomen und Gourmettempel wie beispielsweise Dallmayr in München, der Flughafen München, die Olympiahalle und Allianz-Arena. Und für „große“ wie „kleine“ Kunden gilt: Service, Zuverlässigkeit und eine persönliche Kundenbindung sind das A und O – damals wie heute.

Der Grundstein für die beeindruckende Erfolgsgeschichte des Unternehmens wurde am 2. April 1993 gelegt: Walter Krätschmer und Josef Fischer – für die Familiennamen steht die Abkürzung „K&F“ – eröffneten einen kleinen Selbstbedienungsladen, der schnell wuchs. Sukzessive wurden Geschäfts- und Lagerräume erweitert. Im

Jahr 2000 trat Christian Krätschmer in die Fußstapfen seines Vaters. 2006 expandierte das Unternehmen mit der Übernahme des Getränkehandels Roth, dem größten Lieferanten von K&F. Die gleichberechtigten Inhaber teilten sich die Geschäftsfelder auf: Krätschmer konzentriert sich auf den Groß- und Fachhandel bei Roth, das von seinem neuen Betriebsgebäude in Hallbergmooser Norden täglich 20.000 Getränkekisten in ganz Bayern ausliefert. Fischer verantwortet Marketing und Vertrieb des Getränkefachhandels K&F, wo 50 Mitarbeiter für Kundenzufriedenheit sorgen.

Aus dem täglichen Leben ist „K&F“ nicht wegzudenken: man deckt sich dort für den privaten Bedarf ein, für Vereinsfeiern und Veranstaltungen. Seien es Getränke, Geschenkkörbe, Biertischgarnituren, Gläser oder Schanktechnik. (oe)

